



4ª ASAMBLEA Ordinaria año 2024. N° 4/2024

Fecha y hora: Sábado 7 de septiembre de 2024 a las 12:00 horas.

Lugar: En la huerta de Caballar.

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA

Informativos

- 1. Puesta al día de la Comisión hortelana.**
- 2. Información del estado actual de las comisiones.**

Puntos de decisión

- 3. Facilitación y/o asamblea extraordinaria para abordar diversos asuntos de la huerta que han quedado abiertos.**

ORDEN DEL DÍA DETALLADO

INFORMATIVOS

- 1. [Puesta al día de la Comisión Hortelanas](#).** Enviado por Estefanía Egido de Frutos el 24 Agosto 2024

Contenido: Cambio de segundo hortelano en junio. Terminó Carlos y empezó Dani.

La huerta de verano ha ido bien, llevamos con repartos semanales desde mediados de julio. Una fortuna haber librado una vez más de condiciones meteorológicas adversas que han caído por la zona a lo largo de estos meses. También una fortuna que este año la cacera lleve agua en abundancia al menos hasta el momento.

Quedan 4 camisetas de tu ASC Brotes Compartidos (ASC BC) de la talla M. Puedes ver las fotos del diseño en el post del blog de la web de Brotes:

<https://www.brotescompartidos.org/blog/camisetasybolsas>. Si estás interesado en adquirirlas, son 12 euros cada una, va íntegro para tu ASC BC; ponte en contacto con Estefanía: huertas.tejiendoraices@gmail.com

Están disponibles (libres) las copias de los dos libretos de Urgenci sobre las ASC's, si te interesa leerlos, contacta con Estefanía.

2. **INFORMACIÓN SOBRE EL ESTADO ACTUAL DE LAS COMISIONES.** Enviado por Natalia Ruano Fisac el 24 Agosto 2024

Contenido:

En la asamblea del 2 de junio en Caballar se propuso que en la Asamblea del sábado 7 de septiembre en Caballar se informara por las distintas comisiones del estado en que se encuentran, dado que la última Asamblea Monográfica de Comisiones se celebró el 4 de septiembre de 2021 y ha pasado mucho tiempo desde entonces.

DE DECISIÓN

3. **FACILITACIÓN Y/O ASAMBLEA EXTRAORDINARIA PARA ABORDAR DIVERSOS ASUNTOS DE LA HUERTA QUE HAN QUEDADO ABIERTOS.** Enviado por Elena Pascual de Barrio el 19 Agosto 2024

Resumen:

Necesidad de intercambiar con los miembros de esta comunidad en un ambiente relajado y seguro sobre la organización de nuestra comunidad.

Justificación/Objetivos:

Somos varias personas que necesitamos seguir abordando el proceso de repensar nuestra comunidad, su organización, toma de decisiones y las formas de plantear cómo podría quedar reflejada nuestra diversidad.

Con el objetivo de

Aclarar, entender nuestra organización y nuestro funcionamiento. Necesidad de que la horizontalidad en la toma de decisiones se manifieste en todas las actividades de la huerta.

Para poder conseguir sanear el ambiente de participación y toma de decisiones de la comunidad.

Para poder sanear las relaciones entre las personas que forman parte de la comunidad y que nos relacionamos frecuentemente en tareas de diversas comisiones.

Para dar cabida a todas las necesidades que han surgido de los encuentros de repensando.

Para dedicar el tiempo que consideremos necesario para abordar estos y otros temas que puedan surgir en el camino.

Para conocer cómo ha sido y está siendo la experiencia de colaborar en la comisión de hortelanas, por parte de personas que no lo habían hecho anteriormente. Me gustaría conocer sus opiniones, sus sentires y sus propuestas si las hubiera.

Cuestiones también concretas, como cuál es el relato común de lo que somos y de cómo funcionamos. Como es nuestra construcción de la comunidad en cuanto a la organización de la producción y el desarrollo del proyecto de comunidad. De este proyecto común en torno a nuestra huerta.

Como ha quedado legalmente la situación de Raúl como hortelano que no está este año en la huerta.

Cómo funciona ahora la toma de decisiones en la comisión de hortelanas con respecto a la planificación y tareas de la huerta.

Cómo decidimos qué hacer durante el tiempo dedicado a los trabajos voluntarios. (Hacenderas, comisiones, mantenimiento...

Cómo nos relacionamos entre las diferentes comisiones y cómo nos tratamos y respetamos. Cómo compartimos lo que hacemos y cómo lo decidimos.

Cómo nos planteamos nuestro futuro.

Antecedentes:

A raíz de los denominados *repensandos* (necesito trabajar los temas que se abrieron en los *repensandos* que han quedado ahí) y de las respuestas recibidas en la pasada asamblea al interesarme por el tema de la producción de la huerta y la organización y decisiones adoptadas sobre la misma, tengo la necesidad de seguir indagando y seguir preguntando pues no se quedaron resueltas mis dudas y me surgen otras nuevas.

Contenido:

Desde hace varios meses y antes de la marcha de Raúl se planteó la necesidad de hacer una revisión, repensar nuestro proyecto de comunidad, donde estamos y adonde vamos y como. Dado que los espacios en que nos podemos encontrar están cargados de temas y tenemos poco tiempo para poder abordar todo lo expuesto anteriormente y otras necesidades que

puedan aparecer entre las personas que deseen participar se plantea la necesidad de abrir otros nuevos donde poder encontrarnos y donde podamos llevar a cabo este proceso de una forma segura. Para saber donde estamos, adonde vamos y cuál es el relato y la forma de integrar a las personas que se quieran unir a esta comunidad en construcción.

Invito a toda la comunidad a proponer aspectos que es posible que no estén recogidos y que consideren necesarios.

Pros y Contras:

Pros: Aclarar, sanear relaciones, eliminar distancias y recelos, fomentar la participación, satisfacer necesidades y deseos, integrar la diversidad, Sacar nuestras herramientas de relaciones, nuestra empatía, asertividad, buena fe, confianza y otras en la línea y objetivo de construir una comunidad, de seguir trabajando y aprendiendo para conseguirlo.

Contras: Que pueda interpretarse de nuevo como injerencias o fiscalizaciones. Aunque aclaro: La interpretación que se haga de mi solicitud es responsabilidad de las personas la interpreten. Y pido que si hay dudas con algo o como está expresado algo, antes de juzgarlo que por favor, me preguntéis.

Alternativas:

Realizar los procesos necesarios para que todas las personas que quieran y lo necesiten encuentren la vía para dar cabida a la resolución de sus dudas y planteamientos y que puedan exponerse, expresarse, debatirse cuantos aspectos consideremos necesario en el proceso.

Acciones a seguir:

Realizar el proceso de facilitación y la asamblea extraordinaria para definir qué es lo que queremos. Como no va a ser posible hacerlo en esta asamblea necesito no dejar que pase más tiempo sin abordarlo, para todas aquellas personas que lo necesitamos.

Aclaración solicitada por C. Asamblea y correo electrónico recibido con fecha 27/8/2024 por Elena Pascual:

“Lo que quiero que se decida es si la comunidad quiere/necesita que hagamos un proceso de facilitación para tratar sobre todos los contenidos propuestos y otros que puedan surgir por parte de otras compañeras que integran la comunidad.

Si la comunidad quiere tener ese proceso facilitado, es decir, decide que si, en ese caso propongo también que se apruebe una asamblea extraordinaria con el objetivo de definir

los temas, los momentos de reunirnos, cuántas personas están interesadas, si la facilitación será externa o interna y otros que se nos ocurran sobre la marcha.

Que el proceso sea lo suficientemente abierto para que todas las necesidades queden recogidas.

Por tanto, si la comunidad tiene la necesidad de hacer el proceso de facilitación la asamblea extraordinaria serviría para indagar todo lo demás. Planteo una asamblea extraordinaria puesto que en una ordinaria hay tantos temas que no nos da tiempo a abordarlos.

Si es la convocatoria extraordinaria sería la propia comunidad a través de este punto de decisión que he planteado.

Lo que quiero es un tiempo para tratar esta necesidad de la comunidad que ha quedado varada sin continuidad. Hay personas que necesitamos ese proceso y hasta el momento no lo hemos continuado.“

DECISIÓN:

1. ¿Quiere/necesita la comunidad que se haga un proceso de facilitación para tratar sobre todos los contenidos propuestos y otros que puedan surgir por parte de otras compañeras que integran la comunidad?

En caso de respuesta afirmativa:

2. Aprobación de fecha asamblea extraordinaria para definir:
 - a. los temas,
 - b. los momentos para reunirnos,
 - c. saber cuántas personas estarían interesadas,
 - d. si la facilitación será externa o interna y
 - e. otros temas que se nos ocurran sobre la marcha.